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株式会社ファインズ 

2025 年 6 月期 第３四半期決算説明会 質疑応答（要約） 

 

Q．決算説明資料から従業員数の推移の項目が消えているのはなぜでしょうか。1 人当たり

納品件数が増えているか減っているかわからないので、従業員数の推移と 1 人当たり納品

件数の推移についてご教授いただけないでしょうか。 

 

A． 当社はこれまで Video クラウド事業に沿った KPI を開示しておりましたが、今期以降

につきましては DX ソリューション事業も同時に注力したビジネスモデルを展開して

いきたいと考えております。その中で新規サービスへの人員配置などをフレキシブル

に実施することも考えられますので、ご質問いただいております数字につきましては

今期から開示しておらず、Video クラウド、DX ソリューションそれぞれの事業の納品

件数および単価を KPI として開示することとさせていただいております。 

 

Q．御社の動画サービスの単価が 3Q 時点で平均 120 万円とありましたが、この動画サービ

スの具体的な内容とその平均工数を教えていただけないでしょうか。動画サービスと一概

に言われましても何を納品されているのか具体的なイメージが湧きにくいからです。 

 

A． 当社の動画制作サービスは、主に企業の PR 動画と採用活動を目的とした内容が中心

でございます。そういった背景から、動画 1 本あたり数分程度の尺の動画が多く占め

ておりますが、用途によってはより長尺の 5 分から 10 分近くになるような動画もござ

います。平均的には大体 1 分から 3 分以内の動画が中心であると思っていただければ

と思います。また最近では大手企業、官公庁向けの動画を制作させていただく機会も

増え、社内研修を目的とした動画制作なども増えつつございます。そういった背景か

ら、納期につきましても内容によって異なりますが、概ね 1 ヶ月半から 2 ヶ月程度で

ご納品をさせていただくケースが一番多いと思っております。 

 

Q．中期経営計画についての質問となります。IT 導入補助金の影響もあると思うので今期に

ついてはここでは質問しませんが、来期以降について現時点での雲行きについて教えてい

ただきたいです。今期だけの問題なのか、それとも来期以降にも何らかの支障が出ている

のかご教授いただけないでしょうか。 

 

A． IT 導入補助金のところでございますが、ご指摘の通り今期に関しましては採択率、特
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に最終公募回のところで影響を受けた面がございます。ただし、IT 導入補助金 2025

年につきましては、今後第 1 回の採択が 6 月に行われていきますので、現時点ではそ

れがどのようなパーセンテージで採択されるのかというのは見えない状況ではござい

ますが、例年通りにいけばこちらも引き続き高い採択率が維持されるのではないかと

考えております。また現時点では来期の予算につきましても、一定採択されるものだ

というところで予算組みをしていこうと考えております。 

以上 


